
 

所員会 議事要録 

 

日 時 ：令和 5年 10月 12日（木）13：30 ～ 16：32 

場 所 ：オンライン会議 

 

■議事要録確認 

所長から、前回所員会議事要録（令和 5年 10月 12日（木））について説明があり、承認された。 

 

■会議報告  

 ・科所長会議（10/24） 

 ・科所長会議（11/7） 

 

■受賞報告 

  所長から、受賞報告があった。 

 

■議 題 

１．所員人事（高圧）の採用（選考結果）について 

所員から報告の後、所長から説明があった。 

 

２．助教の採用（選考結果）について 

所員から、報告があり、可否投票を行い、承認された。 

 

３．助教の採用希望について 

所員から説明があり、人事選考協議会所内委員（助教選考委員会委員）５名を選出した。 

 

４．特任教員の採用に関する申合せの制定について 

所長から、説明があり、審議後、承認された。 

 

５．東京大学物性研究所客員教授・客員准教授（候補者）選考内規の改正及び公募案の改定

について 

所長から、説明があり、承認された。 

  

6．東京大学物性研究所寄付研究部門に関する内規の制定について 

  所長から、説明があり承認された。 

 

７．東京大学物性研究所事務分掌規程の改正について 

  所長から、説明があり、承認された。 

事務長から、説明があった。 

 

８．東京大学物性研究所技術部規程の改正について 

事務長から、説明があり、承認された。 



 

９．東京大学物性研究所技術職員研修実施要項の改正について 

事務長から、説明があり、承認された。 

 

10．教職員配置表（令和 5年 10月 1日現在）について 

  事務長から説明があり、確認した。 

 

11．令和 6年度共同利用関係委員会委員推薦依頼について  

  所長から、説明があり、承認された。 

 

12. 令和６年度物性研究所特任研究員（春採用）審査結果について 

  所員から、報告があり、承認された。 

 

13．物性研 RAの申請条件の改定について 

所員から、提案があった。 

 

14. ISSPリサーチフェローの受入について 

  所員から説明があり、承認された。 

 

15．研究実習生の受入について 

所員から説明があり、承認された。 

 

16． 令和５年度予備費（第２次）の審査結果について 

所長から、報告され、承認された。 

 

17．令和 7年度概算要求（教育研究組織改革分）に係る構想概要の提出について 

  所長から説明があった。 

 

18．仙台分室の呼称変更について 

  所員から提案理由の説明があり、度検討することになった。 

 

19．後援名義の使用許可について 

  所員から説明があり、承認された。 

 

20．所員等の海外渡航について 

  所長から報告があり、承認された。また、所員から、追加報告があった。 

 

21．外国人研究者の来所について 

  所長から報告があり、承認された。 

 

■委員会報告 

１．外来研究員等委員会 



  所員から、報告があった。 

 

２．国際交流委員会 

所員から、説明があり、承認された。 

 

３．図書委員会   

所員から、報告があった。 

 

４．一般公開委員会  

所員から、報告があった。 

 

５．男女共同参画・ダイバーシティ推進委員会 

  所員から、案内があった。 

 

６．談話会 

  所員から、案内があった。 

 

７．柏地区安全衛生委員会・環境安全管理室会議 

  所員から、報告があった。また、注意喚起があった。 

 

８．低温委員会 

  所員から、報告があった。 

 

■その他 

１．兼業等について 

  所長から、報告があった。 

 

２．外部資金の受入について 

所長から、外部資金の受入について、報告があった。 

 

３．使用電力量、電気料金支出額について 

  所長から、説明があった。 

 

４．東京大学基金特定基金（物性科学研究教育助成基金）について   

所長から、報告があった。 

   

５．委員会審議・報告事項について 

  所長から、提案があり、承認された。 

 

６．公用車（セレナ）の廃車について 

所長から、説明があり、承認された。 

 



７．アセトン、エタノールの在庫確認と出庫処理のお願い 

  所長から、依頼があった。 

 

８． 情報セキュリティ対策及び個人情報その他の重要な情報の管理の徹底について（注意 

喚起） 

所長から、注意喚起があった。 

 

９．情報セキュリティ対策での多要素認証の必要性について 

  所長から、再度の依頼があった。 

 

10．その他 

〇労働基準法施行規則等の改正に伴う令和 6 年（2024 年）4 月 1 日以降の専門業務型裁

量労働制の適用について 

事務長から、概要について報告があった。 

 

〇「第 1期法務戦略（2022-2026）」に掲げる事業の実施（試行）について 

（10/24科所長会議：資料９） 

事務長から、報告があった。 

 

〇給与改定方針（案）について 

 事務長から、報告があった。 

 

 〇受賞に関する報告について 

事務長から、周知があった。 

 

〇ジェンダー・エクイティ研修の受講状況について 

  事務長から、報告があり、依頼があった。 

 

〇安否確認訓練実施状況について 

 事務長から、報告があった。 

 

 〇「年５日」の年次有給休暇の確実な取得に向けた取組について 

事務長から、依頼があった。 

 

 〇「時間外勤務及び休日勤務に関する協定」の遵守の徹底について 

  事務長から、周知があった。 

 

〇令和５年分 給与所得者の年末調整について 

 事務長から、依頼があった。 

  

 〇年度末人事手続きについて 

  事務長から、周知があった。 



 

◎その他 

所長から、報告があった。 

 


